

**Bezirksausschuss 8  
Schwanthalerhöhe**

<b>Ziffer</b>	<b>Forderung Bezirksausschuss: Schreiben vom 24.10.2005</b>	<b>Stellungnahme Baureferat:</b>
	<p>Die Fahrbahndecke der Bergmannstraße ist schon über viele Jahre hinweg in einem anhaltend schlechten Zustand. Aufgrund der immer wichtiger werdenden Sanierung sollte die Maßnahme von Dringlichkeit II auf Dringlichkeit I gestuft werden.</p>	<p>Die Bergmannstraße soll im Abschnitt zwischen Kazmair- und Westendstraße baldmöglichst erneuert werden und im Zuge dessen abschnittsweise umgestaltet werden. Das Baureferat wird die Maßnahme zum Mehrjahresinvestitionsprogramm 2006 – 2010 anmelden. Über die endgültige Einstellung entscheidet die Vollversammlung des Stadtrates. Das Bedarfsprogramm hierfür soll dem Stadtrat voraussichtlich im Laufe des Jahres 2006 zur Genehmigung vorgelegt werden, mit dem Ziel die Baumaßnahme ab 2007/2008 zu realisieren.</p>